

Membangun Management Usaha Bersama Art System Software

Membantu Pelaksanaan Standar Prosedur Kerja dalam Meningkatkan Kualitas Penyajian Data dalam Program Pelatihan Sumber Daya Manusia

Best Accountant Program
Program Aplikasi

ART SYSTEM DESAIN

Solusi System Informasi Manajemen Bagi Perusahaan Dagang/Jasa

Butuh Kecepatan Informasi Keuangan
NERACA Dengan Lap. Laba Rugi...?



Penanganan Pencatatan Journal Akuntansi Terpadu Modul Art System General Ledger

Semua jenis usaha pada hakikatnya harus membuat laporan keuangan, hal ini penting untuk melihat perkembangan dan kekuatan perusahaan dalam menjalankan usaha mereka. Untuk keuangan sederhana, pihak perusahaan dapat menerapkan system pembukuan **Cash Flow** dengan metode pencatatan sederhana dan mudah. Hal ini dapat ditangani dengan modul **Kas & Bank** dari Seri Art System. Namun ada sebuah struktur pencatatan standard yang ditawarkan oleh seri **AKUNTANSI** yaitu modul **General Ledger (Accounting)**.

Untuk membuat sebuah arus siklus akuntansi (Journal, Buku Besar, Trial Balance, Lap. Laba Rugi sampai NERACA), saat ini Bagian Accounting tidak perlu lagi disibukkan dengan metode Posting, karena Dengan menerapkan aplikasi Akuntansi, kita hanya perlu mengisi **JOURNAL HARIAN**, dan dengan otomatis Aplikasi ini akan menciptakan berbagai **Laporan Keuangan**.

Tentu hal ini mempermudah systematika pembuatan **NERACA**. Art System Menawarkan berbagai kemudahan dalam penggunaannya. Performa, kecepatan Prosesing, dan teknik penguasaan Key board + Mouse adalah Kajian Dasar Yang memperkuat Aplikasi ini.

Benefit

- ✓ Mempermudah Systematika Pembuatan NERACA. Hal ini disebabkan karena Pengguna hanya perlu membuat sebuah standart journal harian pada program, dan aplikasi akan menciptakan secara otomatis Buku Besar sampai NERACA Akhir.
- ✓ Efisiensi Waktu Pembuatan Laporan Keuangan.
- ✓ Mengurangi kesalahan pemindahbukuan journal.

Feature

- ✓ Struktur Account (Kode Rekening) yang dapat dibuat sampai 4 level / tingkatan.
- ✓ Pembagian / Pengelompokan Account yang mengikuti standart Akuntansi Modern.
- ✓ **System Backup, Restore & Utility Program** yg membantu menjaga data perusahaan.



Tampilan Laporan GL :

Journal Umum + Perincian Journal
Buku Besar Rekening (Account)
Neraca Saldo (Trial Balance)
Laporan Laba / Rugi
Neraca
Laporan Perubahan Modal
Ikhtisar Laba / Rugi (Income Statement)
Arus Kas (Cash Flow) - Metode Arus Langsung
Advance Buku Besar

Call Center : **SISTEK COMPUTER**

Jl. Landak Baru XI, Kom.Pajak Gunung Sari, Kav.17
Telp : 0411-855937, Fax : 0411-855940
Makassar - Sulawesi Selatan
OnLineShop : [Http://SistekomOnLine.com](http://SistekomOnLine.com)

Kekuatan Program dan Kualitas Informasi Memberikan perbedaan Aplikasi Art System Dengan Aplikasi Lainnya

Marketing : Yono (081241850008), Charles (0811 447441)